

Kein Naziaufmarsch in Emmendingen.

Am 22. Oktober 1940 wurden alle Menschen jüdischen Glaubens aus Baden und der Pfalz von den Nazis in das Konzentrationslager nach Gurs deportiert.

71 Jahre später, am 22. Oktober 2011 wollen Neonazis um 12 Uhr am Emmendinger Bahnhof aufmarschieren, um ihr rassistisches und menschenverachtendes Gedankengut zu verbreiten. Dies gilt es zu verhindern.

**Studierende gemeinsam nach Emmendingen:
PH / Bahnhof Littenweiler 9:30 Uhr
Hauptbahnhof Freiburg: 9:45 Uhr Gleis 2**

Samstag, 22. Oktober 2011



Keinen Schritt weiter!